

Extradition du Panama vers la Colombie liée à l'assassinat du président haïtien



Panama, 5 janvier (RHC) Les autorités panaméennes ont arrêté à l'aéroport international de Tocumen l'ancien militaire colombien Mario Antonio Palacios, signalé par les autorités haïtiennes comme impliqué dans l'assassinat du président Jovenel Moïse, indiquent aujourd'hui des médias.

Les versions numériques du journal La Prensa et Mi Diario rapportent que l'arrestation a eu lieu la veille lors d'un transit à ce terminal aérien, alors que Palacios arrivait déporté de la Jamaïque en Colombie,

mais qu'il a été extradé vers les États-Unis où il sera jugé.

Le Panama a donné effet au mandat d'arrêt, circulaire rouge, émis par Interpol à la demande d'Haïti.

Après l'arrestation au Panama, les États-Unis ont fait la même demande par l'intermédiaire du Bureau d'Investigations, FBI, et Palacios a été emmené en avion à destination de Miami, précisent les informations.

Selon le Panama America, Palacios est le seul des mercenaires qui a pu prendre la fuite après l'assassinat du président haïtien Jovenel Moïse à Port-au-Prince, le 7 juillet, mais en octobre dernier il a été capturé en Jamaïque.

Dix-huit anciens militaires colombiens et deux Haïtiens-Américains, du groupe qui aurait perpétré l'attaque, ont été arrêtés tandis que trois autres Colombiens ont été tués dans des fusillades avec la police, selon des sources gouvernementales.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281836-extradition-du-panama-vers-la-colombie-liee-a-l-assassinat-du-president-haitien>



Radio Habana Cuba